

PHILATHEK - Verlagsauslieferung für Sammlerkataloge

PHILATHEK Verlagsauslieferung

Karamitsos, Argyrios Hellas Coins 1571-2022 (In Two Volumes)

Preis pro Einheit (Stück): €100.00



Karamitsos, Argyrios Hellas Coins 1571-2022 (In Two Volumes)

Hellas Coins 2022 (Publication September 2022 - In Two Volumes) Two bilingual (Greek & English), full colour volumes (over 650 pages in total)

Volume I: It begins with the Kapodistrias' era and covers all periods up to King Constantine II and the Greek Military dictatorship. At the end of the first volume there are the extra chapters of the Ionian Islands, Crete, Peloponnese and Dalmatia.

Volume II: It contains the issues of the Third Hellenic Republic both in Drachmas and Euro.

The "Hellas Coins" catalogue describes the history of the Greek coins since Kapodistrias' election till the nowadays European Union's common currency unit, Euro. At the end of the first volume there are the chapters about the coins minted by the Venetian Republic and issued during its long-standing dominance in Greece, specifically on Crete, Ionian Islands, Peloponnese and Albania (concerning the Greek territory too). After a lot of research we gathered as much information as possible and we tried to write them down in few lines in every chapter.

Karamitsos, Argyrios Hellas Coins 1571-2022 (in zwei Bänden)

Hellas Coins 2022 (Veröffentlichung September 2022 - In zwei Bänden) Zwei zweisprachige (Griechisch & Englisch), vollfarbige Bände (insgesamt über 650 Seiten)

Band I: Es beginnt mit der Ära Kapodistrias und deckt alle Perioden bis zu König Konstantin II. und der griechischen Militärdiktatur ab. Am Ende des ersten Bandes befinden sich die Extrakapitel zu den Ionischen Inseln, Kreta, Peloponnes und Dalmatien.

Band II: Es enthält die Ausgaben der Dritten Hellenischen Republik sowohl in Drachmen als auch in Euro.

Der Katalog „Hellas Coins“ beschreibt die Geschichte der griechischen Münzen seit der Wahl von Kapodistrias bis zur heutigen gemeinsamen Währungseinheit der Europäischen Union, dem Euro. Am Ende des ersten Bandes befinden sich die Kapitel über die Münzen, die von der Venezianischen Republik geprägt und während ihrer langjährigen Vorherrschaft in Griechenland ausgegeben wurden, insbesondere auf Kreta, den Ionischen Inseln, dem Peloponnes und Albanien (auch in Bezug auf das griechische Territorium). Nach vielen Recherchen haben wir so viele Informationen wie möglich gesammelt und versucht, sie in wenigen Zeilen in jedem Kapitel niederzuschreiben.

Quelle: Verlagsinfo

[Lieferanteninformation](#)

Kundenrezensionen: Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben.

Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.